

Gazette de la Résidence Les Hautes Futaies

Spéciale Fête
des Caraïbes



Chers résidents, chères familles,

Toute l'équipe de la Résidence Les Hautes Futaies vous remercie de votre participation et de votre bonne humeur lors de la fête de l'été de la Résidence du 14 juin dernier

Véronique LE LAY

*Directrice
de la Résidence
Les Hautes Futaies*



Retrouvez dans ce journal spécial « Fête des Caraïbes » tous les préparatifs ainsi que les meilleurs moments de cet événement.

Je remercie également toute l'équipe pour son implication et son dévouement au quotidien,

Bel été à tous !

Véronique LE LAY

Début des décorations...

Une fête de l'été, ça se prépare en amont... Et les résidents le savent bien !

C'est avec enthousiasme et concentration qu'ils ont mis la main à la pâte pour fabriquer des fleurs ! Et le moins que l'on puisse dire, c'est que le travail est franchement réussi !



Début des décorations...



Les résidentes, ravies de participer à la décoration !



Entraînement de la chorégraphie



À leur retour de pause, le personnel trouvait le temps de se retrouver afin de s'entraîner à danser.



Les préparatifs...



Un grand merci à Henrique, notre agent de maintenance, qui, pendant plusieurs semaines a travaillé sous le soleil pour faire de notre parc, un endroit agréable et unique ! Il a également construit le bar!



Les préparatifs...



En cuisine aussi on s'active !

Un grand merci à Antoine notre chef et Hamid notre cuisinier qui œuvraient en cuisine



Les préparatifs...



À quelques jours de la fête, l'équipe se mobilise pour faire de ce jour un moment inoubliable !



Jour de fête



**L'heure est presque
à la fête et le
personnel s'active !**

**Les dames à la
décoration !**



Décoration spéciale « Caraïbes »



Un grand bravo à toute l'équipe pour sa créativité



Décoration spéciale « Caraïbes »



Voyage dans les îles



Quelques beaux moments de l'après-midi



Quelques beaux moments de l'après-midi



Quelques beaux moments de l'après-midi



Un grand MERCI à tous les participants qui ont fait de cet après-midi, un événement unique !